



3月号

2016. 2. 29 尚徳福祉会 境木保育園

少しづつ春の訪れを感じるようになってきましたね。保育園のちゅうりっぷも芽を出し始め、ブロッコリーもかわいい黄色い花を咲かせています。(ぜひみてくださいね。)

2月は豆まき、お店屋さんごっこがありました。豆まきでは、ぶどう組さんが鬼になり、みんなの心の中にいる「泣き虫鬼、おこりんぼ鬼」を追い出しました。豆まきはとても盛り上がり、賑やかに行われました。みんなの心の中にいる鬼は出ていってくれたでしょうか?

お店屋さんごっこでは、おうちにたくさんの玩具やお菓子を持ち帰ったと思います。幼児クラスで何を売りたいか話し合い、アイデアを出し合って、たくさんの商品を作りました。意見を出し合って、考えて作って、それをみんなで売って、お客様の嬉しそうな顔を見て、大満足。・・・この工程は、これから先、子ども達が成長していくうえで大切な経験となり、社会人基礎力(前に踏み出す力・考え方・チームで働く力)に繋がっていきます。保育園での遊びの中で、日々「生き抜く力」を身に付けていってほしいと願っています。

2月、年長組は園外の活動が大忙し。年長交流会(4園の保育園の年長組が集まって行う活動)近隣小学校との交流会などがあり、たくさん出かけました。年長交流会では、同じ小学校に行くお友達でチームを作り戦いました。小学校では、1年生が学校を案内してくれたり、ゲームをしたりと楽しく過ごし、小学校が楽しみになっているようでした。また、卒園児も元気な姿を見せてくれ、来年はこうやって案内するようになるのかな?と思いながら帰っていました。3月・・・最後の月。楽しく、ゆったりと過ごしてほしいと思います。

境木保育園 園長 大日方直美



3月の誕生日

- | | | |
|----|--------|--|
| 3月 | 3日(木) | ひな祭りの集い |
| | 5日(土) | 新入園児説明会 |
| | 7日(月) | 英語 |
| | 8日(火) | クッキング(いちご組) |
| | 9日(水) | お別れ会(9時までの登園をお願いします) |
| | 11日(金) | 卒園式リハーサル |
| | 14日(月) | さくらんぼ組身体測定 |
| | 15日(火) | もも組身体測定・避難訓練 |
| | 16日(水) | 卒園式リハーサル・クッキング(ぶどう組) |
| | 17日(木) | 幼児身体測定 |
| | 19日(土) | 卒園を祝う会*ぶどう組は保護者の方の参加をお願いします。りんご組は園児代表として参加します。 |
| | 23日(水) | 誕生会 |

☆お知らせ☆

☆はらっぱ文庫☆

3月18日(金)で今年度内の貸出しは終わりです。
来年度は4月18日(月)から開始いたします。



クラスだより



もも組

4月はまだ甘えん坊の赤ちゃんのようだったのも組さん。今ではいろいろなお話をしてくれたり、お友達とおもちゃの貸し借りを上手にしたり、遠くの公園へもがんばって歩いて行ったり・・・本当に大きくなりました。最近は「もうすぐいちごくみさんになるんだー」と、とても楽しみにしています。自信を持って幼児クラスに進級できるように援助していきたいと思っています。進級に向けて身の回りのことを丁寧にしたり、手洗いうがいをしたり、お箸やはさみを使ったりなどいろいろなことに挑戦しています。あと1ヶ月たくさん遊んでたくさん笑って楽しく過ごしていきたいと思います。

いちご組

お散歩に出かけると梅の花や桃の花が満開で、あちこちで新芽にも出会い、少しづつ春を感じられるようになりました。りんご組やぶどう組に負けないよう縄跳びや大縄にチャレンジしたり、ドッヂボールやサッカーにもチャレンジしたりと、少しづつお兄さんお姉さんに近づくようがんばっています。乳児組から幼児組になり、参加する行事も増えたり、出来る事も増えたりと大きな成長を見てくれた子ども達。次はりんご組になるんだと胸を膨らませています。身の回りのことは何でも自分で出来るよう、これからも一緒に取り組みたいと思います。いちご組の子ども達と過ごせるのも残り1ヶ月となりました。たくさんの笑顔で過ごしていきたいと思います。

りんご組

先日、暖かい日差しのもと、梅の木の絵を描きました。春の訪れを感じるときでした。この1年間で新しいお友達も増え、16名で笑ったり泣いたり・・・いろいろなことを経験していました。今まで自分だけだったのが、お友達のことも思いやれるようになってきました。お部屋のカレンダーは残り1枚。今月はぶどう組さんと人数調べを一緒にしたり、誕生会で言葉を言ったりと園での役割と一緒にを行い、憧れや期待を持ってぶどう組に近づいていけたらと思っています。残り1ヶ月、たくさんの笑顔が見られますように。

ぶどう組

暖かい日も増えてきて、春はもうそこまでできていますね。境木保育園で過ごすのも早いものであと1ヶ月・・・卒園、入園に向けての準備が進むにつれて、嬉しいけど寂しい・・・複雑な思いが日々つのっています。ぶどう組さんになったから、これもできるね! こういうこともしなきゃね! と言っていた4月当初、今では1年生になったら、に変わっています。遊び、お勉強、新しいお友達、ワクワクドキドキがいっぱいです。優しく、強く、がんばる心がたくさん育ったぶどう組のみんな。立派な素敵なお年生になれそうです。残り少ないぶどう組の仲間との時間を楽しんでいきたいと思います。